

Fecha: 11-06-2025
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Incautan 214 kilos de droga en brocas mineras

Pág. : 9
Cm2: 128,6
VPE: \$ 79.355

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Incautan 214 kilos de droga en brocas mineras

La PDI incautó más de 214 kilos de clorhidrato de cocaína ocultos en brocas de perforación de uso minero en Arica.

A raíz de una alerta levantada por la Fiscalía de Perú, el Ministerio Público consiguió una orden de entrada y registro de un domicilio en Arica, donde fue en-

contrado un camión que tenía las herramientas de uso minero, en las cuales se sospechaba que había droga de origen colombiano y que había llegado al país por la frontera peruana.

La PDI trasladó el cargo-
mento hasta el puerto de Arica, donde personal de Aduanas puso las brocas en

un sistema de escáner, que en primera instancia no arrojó la presencia de droga.

Sin embargo, según detalló el subprefecto Víctor Pérez, "después una persona del Sernageomin nos di-
jo que estas brocas no cum-
plían con las normativas y que estaban modificadas y se logró romper una de es-

tas y se logró encontrar la droga", la que aseguró que estaba valuada en \$1.700 millones.

El oficial señaló que el destino final de los 214 kilos de clorhidrato de cocaína habría sido Europa, donde indicó que podría ser vendida hasta en 7.500 millones de la moneda nacional.



FUE INCAUTADA EN ARICA.

Por este hecho no se re-
gistraron detenidos y la PDI
investiga quienes eran los
dueños del cargamento. ☈